

La Organización de Naciones Unidas en Colombia afirmó que con el fin de parar la escalada de violencia y los atentados de parte de la guerrilla de las Farc, es necesario tomar medidas que eviten que el conflicto siga afectando los Derechos Humanos.

Si bien no se atreve a pedir un cese el fuego bilateral, Todd Howland, el representante de la Oficina de Derechos Humanos de la ONU, sí afirma que se debe pensar en la posibilidad de decretar una tregua entre el Gobierno y las Farc de forma temporal para evitar más atentados.

"Estamos estudiando dentro de las Naciones Unidas este tema y vamos a hacer un pronunciamiento en razón de un cese bilateral o tregua", afirmó.

"Estamos diciendo que hay varios mecanismos que existen que se pueden utilizar en este momento para bajar la tensión. Uno de ellos es pactar una tregua que puede ser por dos semanas o por un mes, para facilitar que haya avances en la mesa sin llegar a un tipo de cese bilateral que es más complicado, que implica acuerdos sobre cómo se va a hacer el monitoreo de cese bilateral", agregó.

Para Howland, pese a que las Farc no quieren pagar cárcel, los guerrilleros si deben asumir su responsabilidad por los delitos y crímenes de lesa humanidad cometidos en el marco del conflicto.

"Pero es importante que sí ya haya un proceso serio en razón de tomar responsabilidad por las violaciones del pasado y este es un proceso de la sociedad incluyendo a las Farc; no pueden ser excluidas de un proceso donde ellos deben tomar responsabilidad por sus violaciones del pasado", añadió.

La ONU finalmente se sumó a las voces que piden celeridad en las negociaciones que se adelantan en La Habana, Cuba, para frenar la escalada de violencia que ha venido azotando a nuestro país.

<http://www.rcnradio.com/nacional/noticias/onu-recomienda-tregua-para-frenar-atentados-de-las-farc-220505>